



*Bien protégé au fond de ma bouteille, je ne me livrerai qu'à celle ou celui qui aura su déceler le nom de mon village et peut-être à qui lui aura prêté main forte, encore que main forte soit un bien grand mot, car je suis enterré peu profondément. En ce qui me concerne ici, je devrais même plutôt dire: terré.*

*En fait, j'ai peu à dire concernant le centre du village, si ce n'est, bien sûr, le fait que Jacques Martin en a fréquenté l'école quelque temps. Aujourd'hui, l'orthographe a plutôt empiré, si j'en crois la dictée jointe.*

*Rien d'étonnant alors que je m'en sois un peu éloigné, par chemins détournés comme il se devait, historiquement parlant.*